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Hallo,

ich habe mich extra angemeldet, um von meiner Erfahrung mit Regaine zu berichten,
als wichtige Info und Hilfe, falls andere ähnliche Symptome haben!!

Ich bin 55 Jahre und mein Haarausfall begann schleichend bereits in der Pupertät.
Habe Androcur, Diane 35, El Cranell und diverse Nahrungsergänzug probiert. In meinen
Zwanzigern konnte man Regaine mit Privatrezept über Frankreich beziehen (sehr
umständlich),
was ich einige Jahre machte.
Damals auch gut vertragen und etwas Stillstand Haarausfall. Wegen Kinderwunsch abgesetzt
u. wegen Stillen etc. (2 Kinder)nie wieder damit begonnen. Seit 10 Jahren eine tolle Lösung mit
Echthaar-Haarteil (hält zwei Jahre mindestens) mit Clips.

NUN: hatte vor einigen Jahren doch wieder mit Regaine angefangen, dachte probiere es
nochmal.

Immer gut vertragen, aber vor drei Wochen bin ich morgens aufgewacht und konnte schlecht
sehen!
Am folgenden Tag merkte ich, es ist nur das rechte Auge betroffen, konnte da noch Umrisse
damit sehen.
Versuche abzukürzen: am nächsten Tage Augenarzt, sofortige Einweisung KH, komplett auf
Kopf gestellt, Augenklinik, CT, Neurologe, Kardiologe etc., Befund Augeninfarkt (AION) rechts u.
mittlerweile komplette Blindheit rechts!!!!!!!!!

Da die Venen frei waren u.Sehnerv intakt, hoffte ich auf Rückkehr Sehvermögen, mir ging es
immer schlechter! Erst einige Tage später - zum Glück - fiel es mir wie Schuppen von den
Augen!

Der Oberarzt hatte mich nach Medikamenten gefragt, die ich einnehme. Hatte überhaupt nicht
an Minoxidil gedacht. Da habe ich es sofort in den Ausguß gekippt, es dauerte nochmal drei
Tage bis eine ganz langsame Verbesserung eintrat! Langsam grau, langsam Umrisse, minimale
Fortschritte, aber es ging bergauf!
Bin 100 % sicher, es kommt davon, hatte auch das Gefühl, etwas "blockiert" das Auge, etwas
ist da.
Dieses Minoxidil ist für mich reines Gift! Lieber habe ich kein einziges Haar mehr, als kein
Sehvermögen!!!!! (Der Witz ist, mir hatte Regaine sowieso nicht groß geholfen und dann
das...).

Haare können wir uns kaufen, Augen nicht!!!!!!!
Fühle mich so wohl ohne Regaine, wer weiß wie noch Langzeitfolgen wären u. auf Dauer
dieses Giftzeug, niemals wieder!!!!Ich habe gelernt und als selbst Betroffene kann ich das sagen,
wer nur 
Probleme mit seinen Haaren hat, hat es noch gut.
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Dies als Warnung, werde es auch beim nächsten Termin meinem Oberarzt erzählen, falls es
nochmal so Fälle bei ihm gibt, damit er da entsprechend fragt etc.!!!! Dies ist mir jetzt so wichtig,
es zu verbreiten und bekannt zu machen! Damit andere früher handeln können!!!!

Liebe Grüße, Sandra, die einfach nur dankbar für zwei Augen ist!!!!!
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